

Unwetter „Paul“

Schnelle Leistung bei Fahrzeugschäden

Magdeburg, 3. Juli 2017 – Beim Unwetter „Paul“ am 22. Juni sind rund 600 bei der ÖSA versicherte PKW durch Sturm und Hagel beschädigt worden. Solche Schäden sind über die Kasko-Versicherung gedeckt.

Damit die betroffenen Autofahrer schnell ihr Geld bekommen, hatte die ÖSA an zwei Standorten Sammelbesichtigungen zur Schadenbegutachtung organisiert. So konnten innerhalb von drei Tagen in Halberstadt und Magdeburg insgesamt mehr als 200 Fahrzeuge begutachtet und eine zügige Schadenregulierung vorgenommen werden.

Die Autofahrer, die der ÖSA nach dem Sturm einen Fahrzeugschaden gemeldet hatten, erhielten einen Besichtigungstermin. Im Halbstundentakt nahmen drei Sachverständige der ÖSA die Begutachtung des Fahrzeugs vor, bewerteten und dokumentierten die Schäden - vornehmlich Fahrzeugdellen durch Hagelkörner und durch vom Sturm losgerissene Äste. Anschließend wurde sofort das Gutachten geschrieben, an die Autobesitzer ausgehändigt und elektronisch an die ÖSA-Schadenabteilung weitergeleitet. Dort erfolgt die umgehende Bearbeitung und abschließende Schadenregulierung, so dass die Versicherten kurzfristig ihre Leistung erhalten.